

# Neues aus dem Pfarrgemeinderat des Sendungsraumes Grevenbroich – Rommerskirchen



KATHOLISCHE KIRCHE  
IN GREVENBROICH UND  
ROMMERSKIRCHEN

## Kurz-Protokoll der PGR-Sitzung Grevenbroich vom 31.1.24 in Allrath

### Top 1: Brief vom Erzbischof vom 24. Oktober 2023 und weitere Entwicklungen

Am Do. 6.6.24 wird es ein Perspektivgespräch mit dem Leiter des Bereichs Strategie, Herrn Schmidbauer aus dem Generalvikariat geben, zu dem einzelne Vertreter des Pastoralteams und der Gremien eingeladen sind.

Bei diesem Gespräch soll entschieden werden, ob wir mit der ganzen pastoralen Einheit von 21 Gemeinden zu einer Pfarrei fusionieren oder ob jeweils die Gemeinden eines Pfarrverbandes fusionieren, sodass wir anschließend vier Pfarreien haben.

Andere Alternativen gibt es nicht.

In den KV's und im PGR Rommerskirchen wurde einstimmig für die Lösung mit den vier Pfarrgemeinden gestimmt und auch der PGR Grevenbroich votet einstimmig für dieses Model.

Das würde für die Zukunft bedeuten, dass es vier Kirchenvorstände und einen übergeordneten Kirchengemeindeverband gäbe. Dazu könnten in jeder Gemeinde Unterausschüsse für die Verwaltungsaufgaben vor Ort eingerichtet werden.

Im Jahr 2025 wird es die letzte reguläre KV-Wahl geben. Diese KV's müssen dann den Übergang regeln.

### Top 2: Stand des neuen Firm-Konzeptes

Es hat ein Treffen mit den Katecheten aus allen vier Pfarrverbänden gegeben, bei dem erste Elemente eines neuen, gemeinsamen Firmkonzeptes besprochen wurden. Ein weiteres Planungstreffen ist abgesprochen.

### Top 3: Beachflags:

Für jede Gemeinde soll eine Beachflag mit dem Logo unserer Pastoralen Einheit und einem einladenden Spruch angeschafft werden, die zu allen Veranstaltungen/ Gottesdiensten vor die Kirchtüre gestellt werden sollen.

### Top 4: Rückblick und Ausblick:

Das „Dinner mit Gott“ war ein großer Erfolg, ebenso die Nacht der offenen Kirchen.

In diesem Jahr wollen wir uns an die Nacht der offenen Kirchen im Rhein-Kreis-Neuss am 27.9.24 anschließen.

Angedacht ist gemeinsame Wallfahrt am 3.10. durch die Pastorale Einheit mit Picknick um St. Georg in Elfgen.

Am So. 30.6. wird in der Südstadt ein gemeinsamer großer Messdienertag für die ganze pastorale Einheit stattfinden.